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Es ist allgemein bekannt, dass das Kanalisationsnetz der LH Magdeburg ideale 
Voraussetzungen für eine Rattenpopulation bietet. Es ist auch kaum möglich, die Ratten dort 
vollkommen durch Bekämpfung auszumerzen.  
Nach unserer Auffassung muss jedoch durch kontinuierlich durchgeführte Maßnahmen dafür 
Sorge getragen werden, dass sich die Rattenpopulation in ertragbaren Grenzen halten und 
nicht wie kürzlich gemeldet, in aller Öffentlichkeit (z.B. in den Hochbeeten in der Ernst-
Reuter-Allee gegenüber von Magdeburg Tourist)tummeln können. 
 
Wir Fragen daher: 
 
1. Wird die Rattenbekämpfung in der Kanalisation kontinuierlich durchgeführt? 
 
2. Wer ist mit diesen Maßnahmen beauftragt? 
 
3. In welchen Zeitabständen erfolgen die Bekämpfungen? 
 
4. Wie und durch wen werden die Arbeiten kontrolliert? 
 
 
 
Wir bitten vorab um kurze mündliche, nachfolgend jedoch um detaillierte schriftliche 
Beantwortung unserer Anfrage? 
 
 
 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktionvorsitzender 
 




